

Anfrage 4

Gremium	Termin	Status
Stadtrat	10.12.2018	öffentlich

Anfrage FWG-Stadtratsfraktion

Anfrage der FWG-Stadtratsfraktion; Standorte der Luftmessungsstationen

Vorlage Nr.: 20186626



FWG, Freie Wählergruppe Ludwigshafen
Schuckertstraße 8, 67063 Ludwigshafen

*Freie Wählergruppe
Ludwigshafen e.V.*
Stadtratsfraktion

**An Frau
Oberbürgermeisterin
Jutta Steinruck**

Ludwigshafen, den 30.11.2018

Anfrage zur Sitzung des Stadtrates am 11.12.2018

Sehr geehrte Frau Steinruck,

Die Verkehrsministerkonferenz hat am 19./20. April 2018 in Nürnberg bundesweit die Prüfung der Abstände zwischen Messpunkt und Fahrbahnrand beschlossen. Dieser Abstand soll bis zu 15 Metern betragen. Wir bitten in diesem im Zusammenhang um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Hat es in Ludwigshafen auch eine Überprüfung der Standorte der Luftmessstationen gegeben?
2. Wenn ja, wie sind die Ergebnisse?
3. Wenn nein: Hat die Stadtverwaltung Ludwigshafen die Landesregierung um Überprüfung gebeten?

4. In welcher Messhöhe werden bei den Ludwigshafener Messstationen die einzelnen Luftwerte erfasst? Gibt es hier Unterschiede zwischen den verschiedenen Stationen? Wenn ja, welche Auswirkungen hat dies auf die Messwerte? Nach welchen rechtlichen Vorgaben erfolgte die Festlegung der Messhöhe? Sieht die Verwaltung in einer möglichen Erhöhung der Abstände zwischen Messpunkt und Fahrbandrand eine Möglichkeit die rechtliche Situation in der Heinigstraße zu verbessern?
5. Sieht die Verwaltung bei der Messtelle Heinigstraße durch den Standort eine Verfälschung der Ergebnisse im nationalen und Eu-weiten Vergleich? So haben andere EU-Staaten erheblich weniger problematische Messergebnisse.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Rainer Metz
Fraktionsvorsitzender